Am 3. Juni: Versammlung zur Südumgehung

Limburg. Am 15. April war die Bürgerversammlung zu den Planungen der Limburger Südumgehung vorgesehen. Der Termin war abgesagt worden, nun ist die Versammlung für Dienstag, 3. Juni, geplant. An diesem Abend soll allen Betroffenen und Kommunalpolitikern der aktuelle Stand der Planungen vorgestellt werden.

Wie Bürgermeister Martin Richard (CDU) in der jüngsten Stadtverordnetenversammlung mitteilte, laufen noch die Arbeiten für die Umweltverträglichkeitsstudie zum Neubau der Bundesstraße 54 Umgehung Limburg/Diez mit Holzheim. Durch die Anhörung der Träger öffentlicher Belange im November vergangenen lahres sei es erforderlich geworden, eine weitere Variante der Umgehung Holzheim und eine Untervariante bei der Umgehung Limburg/Diez zu prüfen. Diese Prüfungen werden in die Umweltverträglichkeitsstudie eingearbeitet. In deren Rahmen ist auch die Ergänzung der Wirkungsanalyse notwendig. Der Magistrat geht davon aus, dass alle Unterlagen bis Ende Mai vollständig vorliegen und somit am 3. Juni eine Präsentation der kompletten Unterlagen möglich ist. (jl)